

Pemex no se vende, CFE se defiende

Mensaje de Sergio Gómez Aceves, secretario general del SUTIN, en el 25 Foro de Energía “Defensa de la industria energética nacionalizada”, realizado el 27 de septiembre de 2013, en la ciudad de México.



Compañeras (os):

El Sindicato Unico de Trabajadores de la Industria Nuclear, SUTIN, expresa:

Los trabajadores nucleares mexicanos fuimos partícipes de la Integración de la Industria Eléctrica Nacionalizada, misma que fue conquistada bajo las banderas de los electricistas del STERM y de la Tendencia Democrática del SUTERM.

Ante la iniciativa oficial de reforma energética que cambiaría regresivamente a los artículos 27 y 28 constitucionales, el SUTIN manifiesta su profundo desacuerdo. Esas reformas desintegrarían a la industria energética nacionalizada para privatizar las actividades estratégicas, a cargo de Pemex y de la CFE.

El SUTIN defiende a la industria energética nacionalizada y llama a los trabajadores y al pueblo de México, a sumar esfuerzos unitarios y llevar adelante todas las acciones de lucha al alcance.

Reclamamos para la nación el derecho a ser libres, con soberanía e independencia.

¡Viva México!

¡Pemex no se vende, CFE se defiende!

¡Este puño sí se ve!

C.P. Sergio Gómez Aceves,
Secretario General del SUTIN